
MINUTA  
 

Fecha: 05/07/2013      Hora Inicio: 08:30 
Lugar: SEAM – Salón TAGUATO       Hora Fin: 10:30 
 
 
Objetivo de la reunión: Reunión de monitoreo semanal del Equipo Técnico SEAM. 
 
Asuntos a tratar: 

ORDEN DEL DIA 
1-  
2-  
3-  
 
Participantes: 

Nombre Institución 
1. Daniel Barúa DPE SEAM 
2. Lilian Portillo PNUD  
3. Luz Marina Coronel SEAM DGGA 
4. Beatriz Silvero DG.PC.RH SEAM 
5. Gustavo Casco DGGA SEAM 
6. Mariana López DGGA SEAM 
7. Elizabeth Martínez DGPCB/DAP - SEAM 
8. Mirtha Almada DSA SEAM 
9. Leticia Portillo CONAREDD/PNUD 
 
Desarrollo de la reunión: 
 
V.D.Barúa: Solicita a Gustavo casco que Federico Pekholdz venga y explique en detalle los mapas 
que ha trabajado y producido. Queda fijada la sesión de trabajo para el día  lunes 8 de Julio/2013   
L. Portillo: señala que ella no recibió los materiales del INFONA. 
G. Casco: explica sobre el punto que la gente del INFONA lo tenía todo en un pendrive que 
compartirían al término de la reunión, pero que al término de la misma se retiraron todos para otra 
reunión. Se resuelve que Luz Marina escribirá oficialmente al INFONA para reclamar estas 
informaciones. 
G. Casco: habla acerca de los recursos necesarios para la impresión de materiales.  
L. Portillo:  es necesario que se pida un presupuesto para los insumos 
M. López: habrá el día 17/07 en la EXPO una presentación de ONU REDD. Deberá estar presente 
un funcionario de ONU REDD SEAM y también se deberá tener un banner y una presentación del 
Equipo Técnico. Es importante aprovechar esa noche para firmar un convenio, esto ya fue 
consultado con el Ministro quien aprobó la idea. En el stand se compartirán cosas con el INFONA 
(materiales, espacios comunes, etc.)  
V.D.Barúa: Habla sobre la visibilidad de ONU REDD. El link en la página web debería proporcionar 
todos los datos.  



L. Portillo: aclara que  ya se ha conversado sobre ese tema y sugiere que sobre la base de lo todo 
lo conversado, se podría durante esa noche del 17/07 realizar la presentación del portal. 
V.D.Barúa: Sobre el tema presupuesto considera que el INFONA no quiere socializa el tema 
presupuesto. Informa que conversó con Jorge y le dijo que conviene transparentar lo máximo 
posible todo lo referente a estos temas financieros. 
M. López: Concuerda y agrega que es fundamentalmente porque habrá una cambio de gobierno y 
se le debe dar claridad en todo a las nuevas autoridades. Es de verdad triste que todavía se sigan 
limando asperezas a estas alturas con el INFONA. 
L.Portillo: Hace ya un año que se reclama el tema de la Metodología de Inventario y Presupuesto 
sin que se tenga respuesta. 
TODOS: amplia conversación sobre el tema de que para la jornada del 18/07 no se tendrán aún 
datos suficientes. 
L.Portillo: propone que para la reunión del 08/07 no se tomen aún decisiones porque en esa 
reunión no se estará preparado para ello en varias actividades como por ejemplo ver la planilla, ver 
si están todos los datos contemplados, etc. Cree que sería muy conveniente pedir que las planillas 
sean enviadas antes por mail y en una sesión interna solo de SEAM se puedan revisarlas de tal 
forma a verificar si las mismas contemplan todos los ítems. También informa que se presentó la 
nota al INFONA (nota resuelta en reunión anterior).   
L.Portillo: Para la reunión del 18/07 Rocío Barreto debe estar presente. 
Mirta Almada: Acota que si Rocío no puede estar en la reunión de los viernes, sería interesante 
fijar una nueva modalidad para que pueda estar presente. 
Se resuelve: fijar reunión para el martes 9/0772013 con Rocío Barreto. A confirmar 
V.D.Barúa: Es muy importante llegar a la reunión del 18/07 con una postura sólida y estructurada 
como SEAM institución, por ej. en el tema Planilla y Metodología. 
TODOS: Expresan sus aportes sobre el tema de que la SEAM es la que va a dar la cara con la 
firma, por lo que es de vital importancia la revisión de todos los detalles. Tambien se menciona 
como importante de destacar que el INFONA desde su creación en el 73 debía haber elaborado un 
inventario y no lo ha hecho. 
V.D.Barúa: antes de retirarse a las 9:35 para asistir a otra reunión pide que se afinen todos los 
detalles para la reunión del 18/07. 
 
Sobre el tema de NIVELACION DEL TERRENO:  
 
L.Portillo: Informa que recibió una nota de …… que concede 25 días más de plazo. 
L.;.Coronel: aporta que hay varias instituciones a las que se puede pedir apoyo al respecto del 
tema de la nivelación del suelo, por ej. el MOPC. 
M.López: informa que el INFONA ya demarcó el terreno para el laboratorio porque en la SEAM no 
se define el tema. Ella le informó de este hecho al Ministro cuya reacción fue que el laboratorio 
debe estar instalado en la SEAM. 
L. Portillo: aporta más detalles sobre la nota de ampliación de plazo y luego  
TODOS: conversan sobre la posible ubicación 
L.Portillo: Dado que se deben organizar dos talleres con Ezequiel, ella se compromete a escribirle 
a fin de que estos talleres se realicen en el presente mes de julio. También informa que ha venido 
Gustavo Ruiz díaz y que trabajó con Gabriel quien dijuo que si hace falta que venga más veces no 
hay problema. 
A la par se deben coordinar la preparación de los talleres de CATIE y WCMC y Mirta Medina debe 
ocuparse de ver todo lo que tenga que ver con beneficios múltiples. 
L.Portillo: Informa también que en Lombok se pidió acceso a datos de base para poder realizar la 
revisión de los productos. Habrá que pedir a FAO que replique o de una actualización del software 
y que el mismo puedas ser puesto en el portal. Se deben vincular estas cosas de tal forma que 
puedan ser utilizadas. También explica, a raíz de una consulta de M. Almada que la FAO viene 
para controlar el cronograma de los trabajos y al mismo tiempo para realizar el taller. La fecha 



límite establecida es la 1ª quincena de agosto para el tema de Ecuaciones halométricas. V.D.Barúa 
debe enviar una nota a la FAO que indique que de todas las cuestiones logísticas debe encargarse 
la SEAM. También informa que Mirta Pereirea de FAPI le había reclamado al INFONA que el tema 
de Benefricios Múltiples no está reflejado.  
 
 
También señala que hablará con Diego para la preparación de la reunión del 18/07. Por último 
informa que en Indonesia se ha tratado el tema de Governanza y que pasará la documentación a 
fin de que todos puedan leerla de tal forma a ver si se puede aplicar en este país. El PNUD ha 
dicho que en setiembre se haría un Taller al respecto en Parauguay 
M. Almada: Se refiere al tema Beneficios Múltiples y consulta:  
 
Acuerdos: 

Responsable Actividad Fecha límite 
1.    
2.    
3.    
 
 
Fecha de la próxima reunión: 12/07/2013  
 
 
Puntos a tratar en la próxima reunión: 
1-  
2-  
 


